

La edición número 15 de la Revista destaca en la portada una muestra gráfica de las diferentes actividades realizadas con motivo del III Congreso Internacional y VI Congreso Nacional de Trabajo Social, “Derechos Humanos y participación ciudadana”, celebrado entre el 10 y el 12 de septiembre del presente año, que tuvo una capacidad de convocatoria de más de 200 profesionales nacionales y extranjeros. Este evento constituyó una actividad trascendental para el intercambio y reflexión de los y las participantes, quienes enriquecieron su visión con el aporte de las distintas ponencias y conferencias de expositores nacionales y extranjeros.

A partir de este número se incluye una nueva sección en la Revista, bajo el título “Diálogos”. Este apartado tiene como propósito divulgar opiniones de los y las colegiadas sobre temas de interés profesional y nacional, semblanzas de los profesionales, trayectorias profesionales, etc. En esta sección se publicarán artículos con un máximo de cuatro páginas, sometidos a consideración del Consejo Editorial de la Revista. Confiamos

en que esta nueva sección de la Revista se convierta en un medio ágil para externar y divulgar aquellas experiencias de intervención profesional que han enriquecido la profesión.

Se incluyen en la presente edición nueve artículos con temáticas variadas que abordan temas como la participación ciudadana en las Juntas de Salud, la investigación-acción y su vigencia para el Trabajo Social, las experiencias de atención a mujeres víctimas de violencia intrafamiliar, los principios del Trabajo Social, la Inteligencia Emocional, los movimientos de globalización social, la comunicación social en los procesos globalizantes, un análisis por medio de la literatura desde la perspectiva de la terapia familiar sistémica y las restricciones del mercado laboral con relación al profesional en Trabajo Social.

La sección de Diálogos hace su primera presentación con dos artículos, uno en reconocimiento al aporte de profesora María Cristina Romero Saint Bonnet, el segundo artículo deviene de las reflexiones de la experiencia profesional de una colega.